

Modenschau für herzkrankte Kinder:

# Am Charity-Strand

„Keiner ist perfekt, aber als LinzerIn bist sehr nah dran“: Hinter diesem Slogan verbirgt sich eine fast 9.200 Mitglieder große Facebook-Gruppe, die über alles, was sich in Linz so tut, berichtet. Zum sechsjährigen Gruppenjubiläum steigt am 13. August in der Linzer Sandburg eine Charity-Veranstaltung. Das Programm kann sich sehen lassen: Neben Modeschau, einer „Bollywood“-Tanzvorführung und einer Feuershow gibt's auch eine XL-Tombola mit sensationellen Preisen. Der Erlös kommt den „Herzkindern Österreichs“ zugute. Die Organisation unterstützt herzkrankte Kinder und deren Eltern.



Gruppenführer  
Peter Schmidt